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Несмотря на то, что мы можем найти некоторые причины так поступать, лично я не могу
сказать, что настроен плохо по отношению к руководству ИСККОН. Причина в том, что, хотя
можно легко найти недостатки, по крайней мере в их политике и позиции, почему я должен
тратить свое время на это? Это можно было бы делать, если бы я мог исправить
несоответствия, но разве я готов взять на себя обязательство потратить время на это? Всегда
будут какие-то противоречия или ошибки, и, хотя я не могу их все игнорировать, я стараюсь
сосредоточить свое внимание на шраванам, киртанам, вишнох больше, чем на чем-либо
другом. Это основной принцип решения, чистота — наша сила.
 
Даже если есть дурные мотивы со стороны лидеров, что ты можешь сделать с этим, вступая в
спор? Даже если бы ты мог сделать что-то сейчас, то что может помочь предотвратить
возвращение коррупции в будущем? Лучше работать над очищением своих собственных сердец
и взять это за приоритет. Как писал Бхима Прабху: Джи-Би-Си не являются нашими врагами,
майя — наш настоящий враг.
 
29 мая 1999 г.
 
Даже если мир и наше движение находится под дурным влиянием, святое имя более
могущественно, чем что-либо еще. Мы не находимся в позиции разоблачения заговора,
общество всегда будет наполнено амбициозными личностями, поэтому давайте делать лучшее,
что мы можем, делать то, что никто не сможет остановить, делать то, что является самым
могущественным из всего, что есть — и это ПОВТОРЕНИЕ ХАРЕ КРИШНА (верхний регистр
автора — ред.).
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